



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI III DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2024-2025
KE PROVINSI DAERAH SULAWESI SELATAN
31 OKTOBER – 2 NOVEMBER 2024

Komisi III DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik ke Provinsi Sulawesi Selatan pada Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 pada 31 Oktober-2 November 2024. Kunjungan Kerja Spesifik yang dipimpin oleh Ibu Ir. Hj. Sari Yulianti, M.T tersebut diselenggarakan dalam rangka fungsi pengawasan strategi pelaksanaan penegakan hukum terpadu (Sentra Gakkumdu) pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024.

Hadir dalam Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI yang digelar di Markas Kepolisian Daerah (Mapolda) Sulawesi Selatan tersebut Kepala Kepolisian Daerah Sulawesi Selatan Bapak Irjen Pol. Drs. Yudhiawan Wibisono, M.Si; Kepala Kejaksaan Tinggi Sulawesi Selatan Bapak Agus Salim S.H, M.H; dan Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Sulawesi Selatan Ibu Mardiana Rusli beserta jajarannya.

Dalam forum pertemuan tersebut, Ketua Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI mengungkap pentingnya menjaga netralitas, imparialitas, dan profesionalisme aparat penegak hukum selama mengawal perhelatan akbar Pilkada 2024 ini. Kerja strategis Sentra Gakkumdu menjadi sangat mendesak mengingat Sulawesi Selatan merupakan wilayah dengan tingkat kerawanan tindak pidana Pemilu peringkat ke-4 tertinggi dari seluruh provinsi di Indonesia menurut hasil pemetaan oleh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) tahun 2024. 13 orang anggota Komisi III DPR RI lainnya yang turut serta dalam pertemuan tersebut juga menekankan pentingnya kerja kolaborasi dan perkokoh sinergi antara Kepolisian Republik Indonesia, Kejaksaan Tinggi dan Bawaslu dalam melakukan pengawasan, hingga proses pidana terhadap mereka yang terbukti melakukan tindak pidana Pemilu. Selain itu, para anggota tim juga menghimbau pentingnya melakukan pemetaan potensi konflik jelang, saat, dan setelah Pilkada berlangsung demi efisiensi, serta efektivitas pengawalan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), juga investigasi terhadap jaringan peredaran gelap narkoba yang sangat marak di Sulawesi Selatan.

Dalam rapat tersebut, Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI telah menerima penjelasan terkait persiapan, penanganan, dan kendala yang dihadapi oleh Sentra Gakkumdu Sulawesi Selatan. Tim Komisi III DPR RI juga mendapat masukan terkait kebutuhan anggaran pengawasan, khususnya untuk tindak pidana Pemilu yang terjadi di ranah siber. Pihak Kejaksaan Tinggi juga memberikan penjelasan mengenai upaya *restorative justice* dan rehabilitasi pecandu dan/atau korban penyalahgunaan narkoba di Provinsi Sulawesi Selatan.

Makassar, 2 November 2024

Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI ke Provinsi Sulawesi Selatan.